

## LACQ-AUDÉJOS

# Les métiers de l'industrie se dévoilent

Une trentaine d'acteurs du monde de l'enseignement ont visité les plateformes Chem'Pôle 64 et Induslacq.

Le meilleur moyen de faire connaître les métiers de son bassin industriel, c'est de proposer une immersion. C'est ce qui a été mis en œuvre par l'association Lacq Plus, en partenariat avec la CCI Pau-Béarn et avec le concours de la Sobegi, dans le cadre de la Semaine de l'industrie.

Une trentaine de visiteurs du monde de l'enseignement (professeurs, proviseurs et principaux) de la zone des Gaves et de Pau ont été accueillis pour un « Lacq Tour » sur les principales plateformes industrielles du bassin de Lacq : Chem'Pôle 64 et Induslacq.

## « Mieux connaître les filières »

« D'une part, les représentants de l'Éducation nationale ont besoin de mieux connaître les filières ; d'autre part, les entreprises locales peinent à recruter



Les visiteurs à la sortie du centre de formation de l'Apave, à Lacq. © JEAN-LOUIS GAMAURY

sur certains métiers. C'est pourquoi nous avons imaginé ce Lacq Tour », explique Jean-Michel Lahittète, président de Lacq Plus, qui regroupe une centaine d'entreprises. « C'est en droite ligne d'autres opérations, dont le guide des métiers du bassin de Lacq (1), qui recense et passe à la loupe 64 métiers. »

Pour Yann Pardies, coordinateur de la ZAP (zone d'animation pédagogique) des Gaves, « les professionnels de l'éducation n'ont pas souvent l'opportunité d'échanger avec des chefs

d'entreprise et des salariés. Cette expérience nous permettra d'envisager de façon plus globale les parcours de formation et l'employabilité possible pour nos élèves à l'issue de leurs études, et ainsi de mieux les renseigner ». Des rencontres ont eu lieu au cœur des unités de fabrication de Speichim Processing et d'Arkema Mourenx. Les échanges se sont poursuivis lors des circuits en bus animés par le responsable maintenance de la Sobegi.

**(1) Guide téléchargeable sur le site [www.lacqplus.asso.fr](http://www.lacqplus.asso.fr)**